Rev. Soc. Colomb. Endocrinol. 11: 58, 1978

NOTA EDITORIAL

La revista de la Sociedad Colombiana de Endocrinología cuenta, a partir de este número, con un Comité Editorial más amplio, donde las ciudades más grandes de Colombia, están representadas. Por decisión de la Asamblea de la Sociedad reunida en Septiembre de 1978 en Manizales fueron nombrados para asistir a los Drs. Jaime Cortázar y Jaime Ahumada, ya vinculados desde antes a la Revista, los Drs. Alfredo Jácome de Bogotá, Edgar Cobo de Cali, Iván Molina de Medellín, Gustavo Villabona de Bucaramanga, Guillermo Arango de Manizales, Marco A. Luján de Cartagena y Alvaro Duque de Cúcuta. Con ellos esperamos salir en una forma más regular en los próximos años, con una periodicidad semestral.

Para este número contamos nuevamente con el patrocinio de Boehringer Manheim-Hoechst y con contribuciones presentadas en los congresos V Bolivariano de Endocrinología, V Colombiano de Medicina Interna y IX Panamericano de Endocrinología. Para el siguiente número recibiremos colaboraciones, tanto de colegas colombianos, como de otros países bolivarianos.

Como esfuerzo paralelo a la publicación de esta Revista, varios miembros de la Sociedad hemos contribuido a la publicación de un libro titulado "Tiroidología en Colombia", el cual será distribuido a los médicos colombianos a través de la Casa Warner-Chilcott. En esta obra se incluyen las experiencias más importantes de los endocrinólogos colombianos en el campo de la tiroidología; este volumen sigue al ya bien conocido de la "Monografía sobre Diabetes".

(trote2) miseu3 stra 3 ninoros

A.J.R.